

# BNN.CO.ID

## Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Himbauan Pilkada 2024, Unit Samapta Polsek Klari Gelar Patroli

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Oct 19, 2024 - 16:22



**Polres Karawang** - Dalam rangka mendukung Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, Unit Samapta Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar gencar melaksanakan patroli di sejumlah titik keramaian di wilayah hukum Klari Karawang, Lokasi-lokasi strategis seperti pertokoan, Pasar , SPBU, dan area

publik lainnya menjadi fokus kegiatan patroli guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta mencegah potensi tindak kriminalitas, Sabtu (19/10/2024).

Patroli ini bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga kondusivitas selama periode menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Personel unit Samapta juga secara aktif menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat, pedagang, dan karyawan SPBU agar lebih waspada terhadap aksi kejahatan, seperti pencurian, penipuan, dan tindakan kriminal lainnya.

Selain menyampaikan pesan terkait pencegahan kriminalitas, dalam patroli ini Unit Samapta Polsek Klari Polres Karawang juga mengajak masyarakat untuk menjaga situasi yang aman dan damai menjelang Pilkada 2024 dan menjelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI. "Kami mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi secara aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu negatif yang dapat memecah persatuan," ujar salah satu personel Unit Samapta.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha menegaskan bahwa patroli di pusat keramaian ini akan terus dilakukan secara berkala selama masa kampanye hingga pemungutan suara Pilkada 2024. "Kami akan terus berupaya menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, khususnya di tempat-tempat strategis yang sering dikunjungi oleh masyarakat. Patroli ini adalah salah satu upaya kami untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan memastikan proses Pilkada dan jelang pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI berjalan lancar," ujar Andryan.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan masyarakat dapat lebih waspada dan turut serta menjaga situasi yang aman serta damai menjelang Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden RI serta jelang Pilkada 2024 di Klari Karawang.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain